

Realizan acciones preventivas

Rafael Cabrera y Mirtha Hernández

Ante el corte de **agua** del **Sistema Cuatzamala**, autoridades y vecinos de delegaciones como Benito Juárez y Álvaro Obregón tomaron sus previsiones.

La Delegación Benito Juárez concentró ayer la entrega de pipas de **agua** en hospitales públicos, a fin de evitar que al iniciar la siguiente semana los médicos y pacientes enfrenten problemas por la falta de líquido.

Carlos Domínguez, director de Obras delegacional, informó que hasta la tarde de ayer se habían entregado cerca de 30 pipas a hospitales y algunas casas particulares.

Sin embargo, aclaró, la demanda de los vecinos no fue alta y se prevé que sea a partir del domingo cuando inicie una demanda importante de **agua**, pues se resentirá el regreso de los vacationistas a la Ciudad de México.

Los hospitales a los que se entregó **agua** fueron el 20 de Noviembre,

del ISSSTE, en Eje 7 Sur; el Rubén Darío Fernández, en Revolución y Barranca del Muerto, el Hospital de Xoco y las diferentes clínicas familiares del IMSS en la Delegación.

En Álvaro Obregón las familias aplicaron la premisa de que “más va-

le prevenir que lamentar”, por lo cual todavía ayer no sufrían el **desabasto** de **agua** y seguían apartando el poco líquido que salía de las llaves.

Tampoco dudaron en salir a las calles y recibir los garrafones con **agua** que la Delegación y el Gobierno capitalino repartieron en las colonias señaladas como puntos críticos.

“Ayer todavía hubo **agua** y lavé lo más que se pudo. Aparté **agua** en un tambo y tres botes que me alcanza para hoy y mañana y pues, me llevo esta **agua** para lo que falté”, dijo Yolanda Córdova.

La misma historia se repitió en Lomas de los Cedros, Lomas de Chamontoya, Torres de Potrero, La Era, donde las personas apartaron el mayor líquido que pudieron.



Mirtha Hernández

Personal de la Delegación Álvaro Obregón entregó agua en garrafones.

